



Sternberger Meskow 4.7.12

Sportliches Pfarrfest

Hunderte Gäste, darunter zahlreiche Kinder, waren zum Pfarrfest der katholischen Gemeinde St. Joseph gekommen. Dabei ging es den Besuchern nicht nur um die schmackhaften Speisen und die kühlen Getränke, sondern vor allem um das Gemeinschaftserlebnis, das an diesem

Tag im Mittelpunkt stand. Vor allem die Kinder hatten ihren Spaß und ihr Vergnügen, sei es beim Torwandschießen, in der Hüpfburg, beim Schminken oder als Tänzer der Gilde. Vor dem Pfarrfest hatte Pfarrer Peter Brummer einen Familiengottesdienst gefeiert, den der Chor „Blue Notes“ musikalisch mitgestaltet hatte.

RT/FOTO: JAKSCH